



令和5年12月1日 ¹ し~な保育園

木々の葉っぱが落ち、冬の足音が少しずつ聞こえてきてきましたね。子ども達は、雪が降るのを心待ちにしているようです。

明日は待ちに待った発表会です。子ども達もかわいい衣装を喜びながら、毎日張り切って練習をしています。慣れ親しんだ手遊びや踊りなどを発表し合い、楽しいひと時を過ごしたいと思っています。また、今月はクリスマス会もありますので、みんなサンタさんが来てくれるのを楽しみにしています。

風邪などが流行してくる季節ですね。様々な感染症にも気を付けながら、手洗いうがいなどをしっかり とし、寒い季節も元気に過ごしていきましょうね!!



ひよこくみ

シールや型はめ等 指先を使った遊びを 楽しみます。

ひよこくみ

体を動かして遊ぶ事が大 好きな子ども達。お部屋で はトンネルやマットの山で 全身を使って運動遊びをし たり、お外では先生と一緒 に探索やかけっこをしたり して楽しんでいます。ま た、歌や手遊びも大好きで 体を揺らして表現し可愛い 姿を見せてくれています。

今月は新しいお友だちが 2名仲間入りします。発表 会やクリスマス会など楽し い行事があるので、元気に 参加したいと思います。

あひるくみ

寒さに負けず 体を動かして遊びます。

あひるくみ

散歩に出掛けるのが大好きで、晴れ間をみて沢山外遊びを楽しみました。公園で落ち葉を拾ったり、踏みしめて音を楽しんだり、虫の観察も大好きなあひるくみさんです。

また、砂遊びにもチャレンジ し、初めての砂の感触に戸惑っ ていた子ども達でしたが、シャ ベルやスプーンで砂をすくって 遊べるようになり、遊び方も上 手になってきました。

寒くなってきましたが、お部 屋やお外で体を十分に動かして 今月も元気に遊びたいと思いま す。

ぺんぎんくみ

お外に出掛ける準備など 身の回りの事を 自分で頑張ります!

ぺんぎんくみ

11月はダンスや劇の練習を 頑張りました。お父さんお母さ んに見てもらいたいと張り切っていた子ども達です。

最近はあひるくみさんと手を繋いでお散歩に行く機会も増えてきましたが、リードして歩く姿に成長を感じています。

山王幼稚園の訪問では、最初は緊張した様子の子ども達でしたが、少しずつ慣れ、帰る時には「もっと遊びたかった〜」という声も聞かれます。今月も2回訪問があるので、沢山遊んできたいと思います。